

Schanzmühle, Werkhofstrasse 33  
4503 Solothurn  
Telefon 032 627 71 12  
Telefax 032 627 72 93  
medien.mail@kapo.so.ch

## Medienmeldung vom 16. Dezember 2012

### Selzach: Auto übersehen – zwei Personen verletzt

**Beim Einbiegen in die Bielstrasse übersah eine Autolenkerin gestern ein Fahrzeug. Bei der Kollision wurden zwei Personen verletzt, eine davon schwer.**

Zum Unfall kam es, als am Samstag, 15. Dezember 2012, gegen 10.15 Uhr eine 33-jährige Autofahrerin vom Leinweg in die Bielstrasse in Richtung Grenchen einbiegen wollte. Dabei übersah sie offenbar einen in Richtung Solothurn fahrenden Personenwagen. Es kam zu einer heftigen frontal-seitlichen Kollision. Durch die Wucht des Aufpralls wurden die Fahrzeuge gedreht. In der Folge wurde noch ein drittes Fahrzeug auf der Gegenfahrbahn touchiert.

Die Unfallverursacherin war nicht angegurtet und wurde beim Unfall schwer verletzt. Der in die Kollision verwickelte Lenker des in Richtung Solothurn fahrenden Wagens wurde ebenfalls ins Spital gebracht. Auch er war nicht angegurtet. Nach bisherigen Erkenntnissen trug er leichte bis mittelschwere Verletzungen davon. In diesem Auto befand sich zudem ein Kind. Es blieb unverletzt. Der Sachschaden beläuft sich auf mehrere 10'000 Franken.

